

**Henri BONNAVAUD**  
**(Angers 1901)**  
***Décédé le 27 novembre 1957.***

Originaire de Montluçon, BONNAVAUD s'était, dans sa promotion, attiré toutes les sympathies par son caractère enjoué et son humeur toujours égale.

A sa sortie d'Angers, il entra aux Établissements Cail qui étaient alors un rude banc d'essai pour les débutants.

Quelques années plus tard, on le retrouve ingénieur dans les Mines de Pologne où il sut se faire apprécier de telle sorte qu'en 1919 les Mines de Sarre l'accueillirent à leur tour. Il y assura une direction qui ne prit fin qu'avec le référendum de 1935.

Il avait été le prototype du Gadzarts qui honore nos Écoles et qui su montrer à l'étranger ce que sont et ce que valent les ingénieurs français. Tout autre que BONNAVAUD aurait pu juger que sa carrière pouvait être terminée. C'eût été le méconnaître que de croire qu'il allait renoncer à une activité qui était sa raison de vivre.

Il collabora alors aux Ateliers de Bezons avec son camarade de promotion COGNET, s'occupa d'affaires d'aviation et termina sa carrière comme ingénieur-conseil en matériel de manutention de mines et de métallurgie.

Il était encore administrateur des Établissements Berthelat, des Ateliers de construction de l'Est parisien et de la Société Industrielle du Plessis.